



Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1837/2023 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Anfrage Kulturmittel und Förderung Klimastiftung (CDU)**

Die Stadt Mainz fördert aus städtischen Mitteln oder über stadtnahe Gesellschaften zahlreiche Initiativen und Projekte. Hervorzuheben ist hierbei die institutionelle Förderung und die Projektförderung aus den Mitteln des städtischen Kulturhaushalts. Gerade durch die Corona-Pandemie sind viele kulturelle Institutionen und Initiativen stark belastet und deshalb auch noch heute auf Unterstützung angewiesen. Weitere wichtige Förderung in einem anderen Bereich findet durch die Mainzer Stiftung für Klimaschutz und Energieeffizienz, die Projekte der energetischen Optimierung unterstützt, statt. Gerade jetzt, in Zeiten, in denen Klimaschutzmaßnahmen wichtiger sind denn je, ist es entscheidend, dass Bürgerinnen und Bürger diesbezüglich finanziell nicht alleine gelassen werden.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Welche Institutionen und Initiativen wurden in den Jahren 2020, 2021, 2022 und 2023 mit der institutionellen Förderung aus dem Kulturhaushalt unterstützt? (bitte einzeln mit entsprechender Fördersumme auflisten)*
- 2. Welche Projekte wurden in den Jahren 2020, 2021, 2022 und 2023 durch die Projektförderung aus dem Kulturhaushalt unterstützt? (bitte einzeln mit entsprechender Fördersumme auflisten)*
- 3. Welche Projekte hat die Mainzer Stiftung für Klimaschutz in den Jahren 2020, 2021, 2022 und 2023 unterstützt? (bitte einzeln mit entsprechender Fördersumme auflisten)*

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Kulturausschuss wird regelmäßig über institutionelle als auch projektbezogene Förderungen berichtet.

Aufgrund der umfangreichen Fragestellung ist eine ausführliche Antwort jedoch in der Kürze der Zeit nicht möglich. Die angefragten Informationen müssen erst zusammengestellt werden.

Mainz, 11.01.2024

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete